

17. Sanierung der Rathausfassade - Auftragsvergabe; Beschluss.

Sachverhalt:

Die Fassadensanierung des Rathauses wurde bereits seit mehreren Jahren angemeldet und musste aufgrund anderer Projekte immer wieder verschoben werden. Für das Haushaltsjahr 2019 wurde das Vorhaben erneut angemeldet, damit es zu keiner weiteren Verschiebung dieser Arbeiten kommt. So soll verhindert werden, dass durch die unterlassenen Sanierungsarbeiten Schäden auftreten und der Sanierungsaufwand sich dadurch weiter erhöht. Lediglich die Balkonsanierung wurde als ein Teilprojekt vorgezogen, da das Schadensbild zu groß war. Anhand dieser Maßnahme kann die alternative Farbgestaltung der Fassade sehr gut veranschaulicht werden, da hierbei die gleichen Gestaltungsvorgaben wie bei der jetzt erfolgten Ausschreibung zu Grunde lagen.

Die Submission fand am 15. Juli 2019 statt. 13 Firmen hatten ein Angebot angefordert, davon haben 8 Firmen ein Angebot abgegeben. In die Wertung konnten 4 Angebote aufgenommen werden. Die Streuung der Angebote war sehr breit und reichte letztendlich bis zu einer Abweichung von 235 % (teuerster Bieter).

Das günstigste Angebot wurde von der Fa. Güler, 76744 Wörth am Rhein, abgegeben. Der geprüfte Angebotspreis liegt bei 60.881,82 € brutto.

Für die Unterhaltung des Rathauses sind im Haushalt 2019 190.000 € eingestellt, es stehen somit ausreichend Mittel für die Umsetzung zur Verfügung. Die Maßnahme ist unmittelbar im Anschluss an die Kerwe 2019 geplant.

Aufgrund des o.a. Sachverhaltes ergeht daher der folgende

Beschlussvorschlag:

Mit der Fassadensanierung des Rathauses wird die Fa. Güler, 76744 Wörth am Rhein beauftragt. Der geprüfte Angebotspreis liegt bei 60.881,82 € brutto.

Th